

17/07/2023

Chañaral: Fiscalía ordenó diligencias tras accidente de tránsito que dejó una persona fallecida

La Fiscalía de Atacama ordenó diligencias investigativas luego de un accidente fatal ocurrido la noche de este domingo al norte de Chañaral.

De acuerdo con los antecedentes de este hecho, alrededor de las 23 horas el conductor de un vehículo particular que circulaba en dirección al sur, por motivos que son materia de investigación, perdió el control del vehículo a la altura del kilómetro 1.021 de la ruta 5 Norte volcando a un costado del camino.



“Producto de este siniestro el conductor del móvil sufrió heridas de gravedad que ocasionaron su fallecimiento”, indicó el fiscal (s) Diego Soto quien se constituyó en el lugar del accidente.

Luego que la Fiscalía tomó conocimiento de este hecho ordenó la concurrencia de personal de la Siat de Carabineros para realizar los peritajes de rigor y así establecer la dinámica y causas del volcamiento, además de la identidad de la persona fallecida. Junto con ello, se solicitó la concurrencia de personal del SML para realizar el levantamiento del cuerpo.